

SunSun

3年生

宇美町立宇美東小学校 3学年通信
令和5年8月29日

さあ、2学期がスタートです！

長かった夏休みが終わり、いよいよ2学期がスタートしました。子どもたちの元気いっぱいの笑顔と声があふれ、学校に活気が戻ってきました。夏休みの間にいろいろなことを体験し、思い出もたくさんできたことでしょう。身も心も大きくなったように感じます。



さて、2学期には遠足、東っ子フェスタなどいろいろな行事があります。子どもたちが学習や行事を通して、充実感、達成感をたくさん感じることができるよう、そして、自分の成長を実感することができるように精一杯支援していきたいと思います。

保護者の皆様も、今後とも変わらぬご支援とご協力をよろしくお願い致します。

買い物調べへのご協力をお願いします

社会科「店ではたらく人」の学習で、おうちの人がよく買い物に行くお店とその店に行く理由を調べます。30日（水）にプリントを持ち帰らせます。その買い物調べから気づいたことをもとに学習問題を設定していきます。お忙しい中とは思いますが、ご協力の程よろしくお願い致します。



お知らせとお願い

- ☆ 9月1日（金）に漢字50問テストをします。今週の木曜日までは、テストと全く同じ問題の漢字プリントを宿題とします。しっかり復習できるようお力添えをお願いします。
- ☆ 9月1日（金）に国語・算数・図工の教科書を配付します。国語・算数は10月頃より、図工は4年生で使用します。なくさないようにご家庭で保管しておいてください。また、夏休みの宿題のため、持ち帰っていた社会・理科の教科書・ノートは2学期も学校保管とします。2学期最初の授業日に忘れないように持たせてください。